

## Reportes financieros positivos impulsan 0.47% a la BMV (El Financiero 22/02/08)

Reportes financieros positivos impulsan 0.47% a la BMV (El Financiero 22/02/08)(Antonio Sandoval) Viernes, 22 de febrero de 2008 El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se mantuvo al margen de las pérdidas registradas en Nueva York durante la penúltima sesión de la semana. Al cierre del remate se ubicó en 29 mil 361.32 unidades, para un avance de 0.47 por ciento; al mercado local le ayudó la época de reportes financieros con cifras positivas en la mayoría de los casos. El peso se depreció ante el dólar, aunque en términos generales quedó estable por debajo del rango psicológico de 10.80 unidades. Al cierre de operaciones, el dólar valor spot quedó en 10.7930 pesos, medio centavo por arriba de su cotización previa; el tipo de cambio ligó 11 sesiones por debajo del precio psicológico de 10.80 unidades. En Nueva York, noticias negativas ligadas a la economía estadounidense llenó de pesimismo a las plazas bursátiles y provocó pérdidas. Así, el Promedio Industrial Dow Jones quedó en 12 mil 284.30 puntos, al retroceder 1.15 por ciento, mientras que el Índice Nasdaq perdió 1.17 por ciento y cerró en dos mil 299.78 unidades. En general, los inversionistas estadounidenses se mostraron preocupados nuevamente por la probable recesión de la economía en ese país, la crisis crediticia y la debilidad de las instituciones bancarias y las aseguradoras de bonos. La cifra que más perjudicó a Wall Street fue la actividad manufacturera en el área de Filadelfia, la cual resultó mucho más débil que lo pronosticado: una lectura de menos 24 puntos en febrero, cuando se preveía una mejora de menos 20.9 de enero a menos diez unidades. Por su parte, el índice de indicadores líderes fue de menos 0.1 por ciento, un dato igual a lo previsto, aunque el lado favorable fue que la cifra de diciembre se revisó de menos 0.2 a menos 0.1 por ciento. De todas formas este índice se colocó en un mínimo desde 2001. El precio del petróleo bajó más de dos centavos y se situó por debajo de los cien dólares por barril, al ubicarse en 98.23 ya en el primer día de operaciones de los contratos para vencimiento en abril como la referencia inmediata. Un aumento mayor al estimado en las existencias comerciales de crudo en la Unión Americana enfrió el júbilo alcista de los precios del petróleo y, de paso, confirmó que la reciente racha alcista es especulativa.